

C'est vers 15 heures ce jeudi 21 septembre 2017 à Dschang dans le département de la Menoua que les populations de la cité climatique seront frappées d'un fait inattendu.

En effet, c'est un immeuble de 4 étages situé non loin de centre-ville de Dschang qui va s'écrouler sur les écoliers qui s'y étaient abrités suite à une forte pluie qui s'abattait.

Pour l'heure, difficile de déterminer avec exactitude le bilan humain de cette scène effroyable, car plusieurs techniciens s'y trouvaient aussi, raconte un témoin. Les autorités de la ville informées se sont rendues sur les lieux, les équipes immédiatement mobilisées. Les sapeurs-pompiers à pieds d'œuvre afin de retrouver d'éventuels survivant.

En attendant, il devient urgent de s'interroger sur la nature de l'expertise géotechnique qui a été menée avant l'implantation de cet immeuble.
